

Lehrlingsausflug 2021

Wie die letzten paar Jahre, durften wir auch dieses Jahr einen spannenden und lehrreichen Lehrlingstag erleben. Am 25.10.2021 war es so weit. Wir trafen uns um 7:30 im Büro der Firma Paul F. Sponagel AG zu Kaffee und Gipfeli. Gemeinsam fuhren wir mit dem Auto nach Winterthur zur Firma Saint-Gobain Weber AG. Als wir ankamen, hat uns Gianni Scaduto, Bautechnischer Berater, herzlich empfangen. Ein kleiner Einblick in die Geschichte und das Thema Klebemörtel erhielten wir durch eine Präsentation. Zum Schluss listete er uns die Verhaltensregel auf und danach ging es los mit der Führung durch das Labor. Zu unserem Schutz und zur Erkennung mussten wir eine Schutzbrille und eine gelbe Weste tragen. Einer der Labormitarbeitenden erklärte uns so einiges über die Herstellung der Produkte und weshalb sie überhaupt Stichproben der Produkte durchführen müssen. Anschliessend durften wir die Abfüllproduktion begutachten. Den Mittag verbrachten wir in einem Restaurant bei einem leckeren Mittagessen, gesättigt fuhren wir ins Technorama nach Winterthur. Das hat uns viel Freude bereitet und es war spannend die verschiedenen Experimente und optische Täuschungen auszuprobieren. Das Highlight des Technorama Besuches war das fallende Wasser. Nach dem Ausflug fuhren wir nach Hause. Wir bedanken uns nochmals herzlich bei der Firma Saint-Gobain Weber AG. Auch ein grosses Dankeschön an unsere Ausbildner Marianne Florinett, Rico Ackeret und Mathias Schulz für das Organisieren des großartigen Tages.

